



Die AERO feiert dieses Jahr ein Jubiläum! Zum 30. Mal findet die globale Leitmesse der Allgemeinen Luftfahrt in Friedrichshafen statt. Und Geburtstage müssen natürlich gebührend gefeiert werden!

Leadin

Die AERO feiert dieses Jahr ein Jubiläum! Zum 30. Mal findet die globale Leitmesse der Allgemeinen Luftfahrt in Friedrichshafen statt. Und Geburtstage müssen natürlich gebührend gefeiert werden. Theresa Vorleiter berichtet:

Während in den 70er-Jahren 14 Aussteller vor Ort waren, sind es dieses Jahr fast 700 Aussteller. Ihre Innovationen und Neuheiten reichen von Segel- und Ultraleichtflugzeugen bis hin zu Helikoptern, Jets und Drohnen. Darunter gibt es auf der Jubiläumsmesse sogar einige Europa- und Weltpremieren. Mit Themen wie dem nachhaltigen Fliegen und Drohnen zeigt die AERO wie die Luftfahrt sich in Zukunft weiterentwickeln wird. Ein Highlight besonders für Familien gibt es am Samstag. Denn da schauen alle Besucher Richtung Himmel und genießen eine einzigartige Flugshow unter anderem mit Elektroflugzeugen. Die AERO geht noch bis zum 20. April. Das Familienticket kostet an der Tageskasse 44 Euro, online sind es 36 Euro.

Theresa Vorleiter, Nachrichtenredaktion, Friedrichshafen.